



ひまわりふぁみりーかるた  written by Daisuke

6月のフェロウオリエンテーションでは名古屋からウェンディとうえちゃん夫妻が来てくれました。フェロウになってから旦那のうえちゃんが毎週ファミリーに参加するようになったことや、ウェンディが普通のメンバーからピカピカのフェロウになっていく過程がみえて面白かったです。ヒッポには行きたくないが、子供のために……。そんな日々もウェンディにはあったみたいですが、本当に今は楽しんでいましたね。前日にたくさん呑めた事もオーチンハラッショ (*^o^*) ノロ

だいたいファミリーのフェロウひらりの旦那さんアメちゃんも、うえちゃんの話聞いてから出来る限りだいたいファミリーに参加しています。やれば出来る！僕もファミリーに行くのは面倒だなと思うときもあります。でも行けば楽しい。みんなもとりあえず行こう！ふぁみりーは楽しいよ、そうするとCDも聞くよね。ベースはふぁみりー!!!足の遠のいているメンバーはカッチンカジャ(〜o〜)/

今月から転勤で埼玉から金沢に来るルーク(お父さんでロシアと韓国に交流に行った事がある。)と先日、会う機会を設けました。「大輔、冬のメキシコ交流行かない？」今まで金沢ではお父さんから一緒に交流に行こうと誘われたことはなかったので、すごく嬉しかったです。(来年の韓国は別ですが……。)新しい人が来るとふぁみりーが変わりますよね！ひょっとしたらルークによって金沢にそして北陸にケミストリー(化学反応)が起こるかもしれません。またルークのおかげで金沢に遊びに行きたいというお父さんもたくさん出てきています。言葉は人と人との繋がりで出来ます。たくさんの方が遊びに来て、様々な言語が話せるようになるといいですね。

ぜひこれを機にふぁみりーに来ていないお父さん達も、メンバーになっていないお父さん達もふぁみりーに誘ってください。元気なお父さん達のケミストリーにのりましょう。もちろん女性陣もその波に乗ってくださいね。

7月15日には名古屋に行ってきます。行ける方は一緒に行きましょう。また7月末にはジャパンテントの受入もあります。これまた受入できる人は受入しましょう。たくさんの方から刺激をもらいましょう。またみーみーもついに韓国に旅立ちます。そして8月には帰国報告会……。楽しみがたくさんあるなー。

たくさん喋れるようになりたーい。みんなでやれば言葉は指

数関数的に増えるのではないかな?! ファイティン

以上

さんちゃん: 090-4687-5277

大輔: 090-2121-0582

Tel&Fax: 076-262-0148

